

Jeudi 10 août 2023

Le modérateur : Pouvez-vous nous parler du match ?

R.: Le rythme était un peu différent aujourd'hui contre une gauchère et surtout contre une Canadienne ici à Montréal. Ce n'était pas les conditions les plus faciles, mais je pense que je m'épanouis dans ce genre d'environnement. Au début du match, j'ai réussi à me sortir de longs échanges et ça m'a beaucoup aidé à prendre le rythme. À partir de là, j'ai senti que je contrôlais le jeu.

**Q. Vous avez paru invincible ce soir après vos victoires contre Svitolina, Sakkari. C'est la sensation que vous aviez ?**

R. Oui, la semaine dernière j'ai dit après avoir perdu à Washington que j'avais besoin surtout de jouer des matches et j'ai pu le faire en jouant les qualifications avec deux matches serrés en trois sets, maintenant, j'ai vraiment trouvé le rythme. Cette année, en partie parce que j'ai eu un programme raccourci, parfois sans jouer beaucoup, j'arrivais à avoir de bons résultats sur certains tournois, mais d'autres fois, c'était difficile d'entrer dans la dynamique du match. La clé, c'était de pouvoir jouer plus de matches (et j'y arrive). J'ai beaucoup travaillé ces deux dernières années et parfois il faut du temps avant d'obtenir des résultats. C'est ce qui est en train de se produire maintenant. Pendant longtemps dans ma carrière, j'ai voyagé seule sans coach, comme tout le monde le sait, et j'ai remporté quelques succès comme ça, mais c'est énorme de pouvoir compter sur Jared dans mon équipe. Il est là pour moi et il m'aide à faire évoluer mon jeu et mentalement aussi. Il apporte énormément de choses et m'aide à prendre mes responsabilités, ce qui m'amène de meilleurs résultats sur le court.

**Q. Vous avez parlé des conditions qui n'étaient pas idéales, faisiez-vous allusion à la pluie qui a retardé le match ou au public qui a fait beaucoup de bruit ?**

R. Un peu les deux. Ce n'est jamais facile de jouer contre la favorite du public parce qu'elle joue à domicile. Cela aide beaucoup la joueuse locale qui a beaucoup de fans, ce qu'on comprend parfaitement. Mais la météo aussi a été

délicate parce qu'on ne savait pas vraiment si on allait jouer et il fallait se préparer physiquement quand même. Nous n'avons pas pu vraiment nous échauffer avant, Leyla non plus. C'est pour cette raison qu'on s'est échauffées plus longtemps sur le court, c'était bien de pouvoir le faire. Les intempéries perturbent parfois la routine. Il a fallu que je surmonte tout cela et j'ai bien réussi à le faire. Heureusement, je n'ai pas dû passer trop de temps sur le court, c'était bien.

**Q. Je voulais vous poser la question des balles, car il y a eu un changement pour cette saison sur court en dur. Je me demandais si vous aviez participé à cette décision ? Toutes les joueuses ont voté, je crois. Notez-vous une différence au niveau des balles ? Certaines joueuses semblent regretter cette décision, qu'en pensez-vous ?**

R. Idéalement, je préférerais jouer avec les mêmes balles partout. Je sais que ce n'est pas raisonnable, et nous faisons du mieux que nous pouvons. Si on utilise des balles normales, elles s'usent très vite, il est donc nécessaire de changer de balles. Les balles spéciales pour surface dure retiennent l'air un peu mieux, je pense que c'est mieux, mais chacune a ses préférences. J'ai joué avec des balles spéciales pour court en dur à l'université et je les ai toujours aimées. À l'entraînement, on utilise ces balles plus robustes, alors je ne sais pas. Il faut s'adapter à ces choses. Il n'y a pas beaucoup de différence, mais pour nous qui sommes professionnelles, cela fait beaucoup de différence, on peut comprendre que chacune ait son opinion.

**Q. Par rapport à votre préparation et le travail avec Jared, et l'évolution de votre jeu, est-ce que l'intensité de vos entraînements augmente ? Est-ce toujours important pour vous de passer du bon temps aussi ? Quel est l'équilibre que vous avez trouvé ?**

R. Ce qu'il y a de génial avec Jared est qu'évidemment on travaille beaucoup sur mon jeu, mais il y a aussi un équilibre avec ce qui se passe en dehors des courts. Je peux parler de beaucoup d'autres choses et cette camaraderie avec le coach est importante parce que c'est un sport individuel et c'est essentiel d'avoir tout de même une équipe autour de soi. J'ai trouvé un bon équilibre. On aime tous les deux le tennis, mais aussi faire d'autres

...quand tout est dit, nous avons terminé.

choses. On aime le bowling ! (rire). On aime aller voir le film de Barbie au cinéma. Les pédicures. Oui, parfois on va se faire faire les ongles... Nous avons vécu beaucoup d'aventures. Nous allons au musée. Nous allons voir des choses en ville. C'est un bel équilibre, mais quand on est sur le court, on est très concentrés. Jared fait un excellent travail pour recueillir toutes les données et les statistiques, c'est très utile pour nous deux d'avoir confiance dans les données avant d'entrer dans le match. Félicitations à Jared.

**Q. Vous allez rencontrer Iga au prochain tour, quelle sera la clé pour gagner ce match ?**

R. J'ai joué deux fois contre elle. La première fois, j'ai mieux réussi que la seconde. Je croise les doigts pour pouvoir produire mon meilleur tennis et proposer un beau spectacle pour tout le monde. J'ai eu une excellente semaine, j'ai pu jouer beaucoup de matches, j'espère pouvoir maintenir le niveau. Ce soir, on va rentrer et s'asseoir pour faire nos devoirs. Nous avons pris match par match sans regarder trop loin, maintenant nous devons faire ce travail.

**Q. Vous jouez avec des raquettes Technifibre en ce moment. Quand avez-vous changé, et pourquoi ? Je crois qu'Iga utilise les mêmes.**

R. J'ai changé il y a quelques mois, et c'est super. Travailler avec l'équipe Technifibre est très agréable. Ils ont tout fait pour m'aider en proposant des caractéristiques spécifiques et toutes les modifications dont j'avais besoin. J'ai essayé d'abord une raquette de série pour carrément jouer un match et ça s'est très bien passé. J'ai adopté la raquette tout de suite. Ils m'ont tellement aidée. Hier, j'ai eu un problème stupide, j'ai manqué de cordage pour aujourd'hui et l'équipe de Technifibre s'est mise au travail à 22h45. Ils ont fait en sorte que le cordage soit prêt avant la fin de la nuit pour qu'on puisse corder mes raquettes. C'est fabuleux, non seulement pour la raquette elle-même, mais de faire partie de ce groupe qui prend tellement soin de moi. C'est tellement important dans un sport individuel et ça me donne la sensation de faire partie d'une famille. Je voulais en parler parce que leur aide a été spectaculaire hier soir, sinon, j'aurais dû faire appel à des amis, mais heureusement, je n'en suis pas arrivée là.

**Q. Qu'avez-vous pensé du film « Barbie » ?**

R. J'ai adoré. Je ne suis pas une critique de film émérite, mais j'ai trouvé que les personnages et le scénario étaient excellents, et je pouvais me retrouver dans toutes les valeurs défendues par l'étrange Barbie. C'était ma poupée (rire)...



...quand tout est dit, nous avons terminé.